



La climatología trastocó algunas celebraciones de la Semana Santa

15



BÚSCAME
LLAMA: 807 31 72 94
¡CENA GRATIS!



EXTRA FÚTBOL SALA TUDELA 2008-09



En páginas centrales, suplemento especial con los equipos del XXVI Campeonato tudelano

NUEVA BOTELLA DE BUTANO CEPESA



PESA LA MITAD

gas | **CEPSA**

Cámbiate Gratis
Utiliza la misma instalación
Dura lo mismo

De venta en:

- Reparto a domicilio
- Puntos de Venta con Identificación
- Estaciones de Servicio Cepsa

Petronavarra
948 302 505

Ctra. Ulzama, km 3
Ballariain, 31195 - Navarra

Puntos de Venta:

- Falces - EE.SS. Sánchez Basarte - Pol. Industrial, s/n
- Funes - Soc. Coop. Santiago Apóstol - Pol. Ind. Sardilla, s/n
- Marcilla - Soc. Coop. del Campo - Cº del Cementerio, s/n

- Peralta - EE.SS. Peralta - Venta de Arlas
- Tudela - AN Sociedad Cooperativa - Ctra. Corella, km 3,5
- Villafranca - Camping Las Bardenas - Ctra. NA-660

Atención al Cliente
902 416 416

S e m a n a S a n t a



■ Izq.: Los ángeles arroparon nuevamente al protagonista del día. Arriba: La madre, Mílan Aranda, recibe las felicitaciones de los vecinos de Tudela. En primer plano, Sandra Hernández, emocionada tras la actuación de su hermano.



El sol alumbró el vuelo del Ángel

La lluvia, presente la mayor parte de la Semana Santa, hizo un paréntesis durante la tradicional ceremonia del Ángel. Diego Hernández Aranda, de 7 años de edad, interpretó a la perfección su papel anunciando la resurrección de Jesús ante miles de tudelanos que también pudieron observar el nuevo templete.

El día comenzó muy temprano para Diego Hernández Aranda, el niño tudelano que interpretó al Ángel el Domingo de Resurrección. Sin embargo la responsabilidad sólo empezó a pesarle en el momento de vestirle y colocarle las alas. Su padre confirmaba que su hijo "no suele ser así", pero a pesar de la seriedad de su rostro, realizó de manera impecable su cometido volando sobre los miles de tudelanos que quisieron presenciar una ceremonia que se remonta, en su origen al s.XIII y que este año estrenaba templete, obra del pintor Tomás Muñoz Asensio (hijo de César Muñoz Sola) que, además, hizo de pregonero el día anterior en el Volatín. La sonrisa volvió a asomar en el rostro del Ángel, de camino a la Catedral, donde comulgó. Ya sin nervios Diego recibía el apoyo de amigos y desconocidos que no paraban de decirle "qué bien que lo había hecho".



1. Miguel Ángel Vallejo y su mujer Ana M^ª Áregui observan cómo levantan a Diego Hernández para comprobar el amés antes de terminar de vestirlo y partir hacia la Casa del Reloj. 2. Ana Vallejo (hija de Miguel Ángel y Ana M^ª) se encarga de colocar los aleruyas que más tarde se lanzarán al público en la plaza de los Fueros. 3. El Ángel, durante su camino a la Catedral, con la Virgen detrás. 4. Diego fue el encargado de estrenar el nuevo templete de la ceremonia, obra de Tomás Muñoz, hijo del pintor tudelano César Muñoz Sola. 5. El público acompañó, fotografió y aplaudió al Ángel durante todo el recorrido hasta la seo. 6. Diego retira el velo de la Virgen tras anunciarle a pleno pulmón que "tu hijo ha resucitado". 7. Aún ataviado con las alas, y bajo la atenta mirada de sus padres Gerardo Hernández y Mílan Aranda, recibió la primera comunión en el altar mayor de la catedral de Tudela.